



Nouvelles & appel aux dons

Thomas Wender
Directeur

Strasbourg, le 21/03/2023

Quelques mois après ce début d'année 2023, la vie au Centre Bernanos suit son cours au gré des différentes activités organisées, des vacances, des réussites et difficultés des jeunes. Ces derniers sont scolarisés dans de nombreuses filières différentes : classe de 3^{ème}, CAP  électricité, plomberie, cuisine, boulangerie, BAC Pro MELEC (métiers de l'électricité et de ses environnements connectés) ou encore en UPE2A (Unité pédagogique pour élèves allophones arrivants). Si quelques jeunes rencontrent des difficultés à reprendre une scolarité après plusieurs années de déscolarisation, leurs résultats sont majoritairement positifs. Ils viennent de leur grande motivation et du soutien des bénévoles que nous remercions très chaleureusement.

Par ailleurs, nous entamons cette nouvelle année avec un projet très important : la transformation de salles de formation en dortoir et lieu de vie pour les jeunes.

Ce projet aura un impact important pour les jeunes accueillis en leur permettant d'avoir un espace autre que le dortoir dans lequel ils pourront faire leurs devoirs, lire et s'adonner à des activités ludiques. Ils bénéficieront surtout de meilleures conditions de vie : la rénovation de la salle de bain et des sanitaires et le remplacement de certains mobiliers et équipements (changement des sacs de couchages par des couettes...).

Ces améliorations nous permettront aussi d'augmenter le nombre de jeunes accueillis.

Nous mettons beaucoup d'espoir dans ces améliorations, notamment en termes de qualité du suivi de la scolarité, de l'intégration, et plus généralement de la vie en collectivité et du bien-être.

Tout au long de l'année, nous allons continuer à organiser des activités tout en contribuant à animer la vie de quartier. Vous pouvez par exemple voir, depuis début mars, une fresque végétale sur la façade de l'Eglise du Christ Ressuscité (voir photo en dernière page). Cette dernière a été réalisé en partenariat avec l'association Apollonia, Mon Petit Nid, les étudiants

du Mastère Spécialisé Éco-conseiller, le Collège International de l'Esplanade et les jeunes du Centre Bernanos.

En juin, nous allons aussi participer à la semaine des réfugiés, en partenariat avec l'association d'accès au droit des jeunes THEMIS. Ce sera l'occasion de rencontrer les jeunes de Bernanos tout en réalisant avec eux différents ateliers autour de la nature (construction d'un hôtel à insectes, visite du jardin etc.).

Ces animations permettent des rencontres entre les habitants du quartier et les jeunes, tout en contribuant à l'implication autour des questions d'environnement et de changement climatique.

Les photos ci-dessous témoignent du plaisir et du bonheur partagés, entre les jeunes et avec les jeunes, au cours des nouvelles sorties organisées pendant les vacances scolaires.



Nous remercions chaleureusement tous les contributeurs et tous les partenaires, ainsi que tous les bénévoles et donateurs sans qui le projet citoyen qui nous réunit ne pourrait pas vivre et grandir.

Nous avons un grand besoin de vos dons pour assurer le quotidien et l'avenir de l'accompagnement global des jeunes.

Nous mettons à votre disposition différentes solutions pour faciliter votre geste de générosité, et merci de partager cette lettre à vos amis, votre famille ou sur les réseaux sociaux.

Dons déductibles d'impôts :

- chèques à l'ordre du Centre Bernanos

- carte bancaire via Helloasso :

<https://www.helloasso.com/associations/centre-bernanos/formulaires/2>

- par virement sur le compte du Centre Bernanos :

RIB 10278 01084 00020970045 92

IBAN FR76 1027 8010 8400 0209 7004 592

BIC CMCIFR2A

Les jeunes migrants du Centre Bernanos et toute l'équipe d'accueil vous en sont profondément reconnaissants.



Visite du Haut-Koenigsbourg



Visite du parlement européen



Visite du Haut-Koenigsbourg



Réalisation de la fresque végétale « Silence, ça mousse »



Atelier artistique organisé par une bénévole pour les jeunes



Balade à vélo au bord du Rhin